

## ► Te lo contamos fácil



# Las estaciones de esquí de Aragón inician la temporada



En Aragón hay 7 estaciones de esquí: 5 están en el Pirineo y 2 están en la provincia de Teruel.

Las 5 estaciones del Pirineo son: Candanchú, Astún, Panticosa, Cerler y Formigal.

Las 2 estaciones de Teruel son: Valdelinares y Javalambre.

Desde la semana pasada ha nevado mucho en Aragón y en las estaciones de esquí se ha acumulado mucha nieve en las pistas para poder esquiar.

Las estaciones de esquí han abierto sus puertas esta semana. Astún abrió el miércoles, Candanchú abrió el jueves, y el resto de estaciones abrieron el viernes.

Así que, desde el pasado viernes, ya se puede esquiar en todas las estaciones que hay en Aragón.

La temporada de esquí ha empezado en el Puente de la Constitución.

Esta semana es fiesta el lunes y el miércoles y mucha gente tiene también fiesta el martes.



**Primeros esquiadores.** La estación de Astún ha sido la primera en abrir sus puertas el pasado miércoles.

El Pirineo está lleno de turistas y mucha gente ha ido a esquiar.

Esto es algo muy bueno para Aragón: las estaciones de esquí traen muchos turistas y dan trabajo a mucha gente.

El año pasado las estaciones de Aragón no pudieron abrir sus puertas por el coronavirus. Solo Astún abrió, pero poco tiempo.

Como no se podía viajar de una provincia a otra ni de una comunidad a otra, la mayoría de las estaciones estuvieron cerradas.

Abrir una estación de esquí cuesta dinero y si no se venden muchas entradas no merece la pena abrirlas. Esto no pasará este año.

Los casos de coronavirus han aumentado, pero el gobierno de

Aragón no va a poner medidas como no poder viajar de una provincia a otra.

Los bonos de temporada son unas entradas para toda la temporada de esquí en las estaciones. Sirven desde ahora hasta que se acabe la nieve, en marzo o en abril. Este año las estaciones de esquí han vendido más bonos de temporada que nunca.

## Los centros de salud ya vacunan por la tarde

Esta semana ha habido muchos casos nuevos de coronavirus en Aragón.

Los casos positivos han subido mucho en un mes.

La tercera dosis de la vacuna del coronavirus es una dosis de refuerzo para proteger todavía más a la población.

En Aragón, esta dosis de refuerzo se pone a personas de más de 60 años.

La gente que se puso la vacuna Janssen también tiene que ponerse otra dosis de la vacuna.

Con la vacuna, los síntomas de la enfermedad son más leves y muere mucha menos gente.

Como en Navidad la gente se reúne mucho, es importante poner las dosis de refuerzo. También hay una nueva variante del virus, llamada ómicron, que preocupa mucho.

Aragón quiere poner las dosis de refuerzo a casi todas las personas que lo necesitan antes de Navidad.

Por eso, los centros de salud han empezado ahora a poner vacunas por la tarde. Antes vacunaban solo por la mañana.



**Filas.** Gente esperando en un centro de salud para vacunarse esta semana.

## La prueba del cohete 'Miura 1' se hará en Teruel

El primer cohete español de la historia se llama Miura 1 y se va a lanzar al espacio para hacer experimentos.

El cohete Miura 1 se ha fabricado en Elche y se va a lanzar al espacio desde Huelva. Elche y Huelva son dos ciudades de España.

Esta semana, el cohete ha llegado a Aragón: lo van a probar en Teruel antes de mandarlo al espacio.

Es un ensayo para ver que el cohete funciona y vuela bien. La prueba se hará después de la Navidad.

## Más hambre en el mundo por el covid

Con la pandemia de coronavirus, ha habido una crisis económica muy grande en todo el mundo.

En España cada vez más personas piden ayuda para poder comer o pagar las facturas.

En zonas como América Latina, la situación es todavía peor.

Cada vez hay más personas que no tienen nada para comer, sobre todo niños, y esto da problemas de salud.

## Almudena Grandes, medalla de oro

Almudena Grandes es una escritora española muy importante.

Escribió muchos libros sobre las víctimas de la guerra civil en España y de la dictadura de Francisco Franco.

La semana pasada, Almudena Grandes murió de cáncer a los 61 años.

El gobierno de España le va a dar la Medalla de Oro de Bellas Artes, que es un reconocimiento muy importante.

El gobierno ha dicho: es una escritora que abrió camino a otras mujeres.

Jaime Galindo